

# Star Wars auf der Bläser-Insel

Grundschüler lernen beim Konzert der Vellmarer Musikschule Chroma Orchesterinstrumente kennen

VON MEIKE SCHILLING

**VELLAMR.** Eine Reise über das Meer traten am Donnerstagvormittag die Schüler der Grundschulen Niedervellmar und Frommershausen an. Eine Stunde lang reisten sie von Insel zu Insel - und das, ohne sich von ihren Bänken in der Mehrzweckhalle Frommershausen zu erheben. Statt mit dem Schiff reisten die Kinder mithilfe der Musik zu verschiedenen Konzert-Inseln und lernten dabei alle gängigen Orchesterinstrumente kennen.

„Es ist uns wichtig, dass jedes Kind einmal die Möglichkeit hat, ein echtes Konzert zu erleben.“

INGER HAGERUP-KESSEMEIER

Gespielt wurden die Instrumente von Musiklehrern der Musikschule Chroma, die seit

etwa 17 Jahren zu den Schulkonzerten einlädt. Schwungvoll ging die Reise los auf der Rock-Insel, mit Schlagzeug, E-Gitarre und Saxofon, während auf der Leise-Insel eine Blockflöte und eine Akustik-Gitarre für ruhigere Töne sorgten.

Auf der Insel der Streichinstrumente erklang „Eine kleine Nachtmusik“ von Mozart. Und bei den Bläsern sorgte unter anderem das Horn für Begeisterung mit der Titelmelodie von Star Wars. Den Abschluss bildete die Tutti-Insel, bei der alle Musiker gemeinsam als Orchester auf der Bühne musizierten.

„Es ist uns wichtig, dass jedes Kind einmal die Möglichkeit hat, ein echtes Konzert zu erleben und die verschiedenen Instrumente zu hören“, erklärte Inger Hagerup-Kessemeier, die den Fachbereich elementare Musikerziehung bei Chroma leitet. Aus diesem Grund bietet Chroma die Schulkonzerte für alle Grundschulen in Vellmar, Ahnatal und Fulda in regelmäßigen



Zu Besuch auf der Streicher-Insel: Beim Schulkonzert der Musikschule Chroma in der Mehrzweckhalle Frommershausen reisten die Grundschüler aus Frommershausen und Niedervellmar auch auf die Streicher-Insel, wo ausnahmsweise eine Trompete zu Besuch war.

Foto: Schilling

Abständen an. Die Schülerinnen und Schüler spendeten kräftig Applaus und zeigten sich nach dem Konzert begeistert.

## Kontrabass gut

„Ich fand am besten die Querflöte, die Trompete und den Kontrabass“, sagte Finja aus der dritten Klasse. Ihrem Schulkameraden Timo gefiel das Stück von Mozart gut und für den Zweitklässler Kevin stand fest: „Mir hat es gut gefallen, weil alle Lieder schön waren.“ (pmi)



Orchestermusik: Beim Schulkonzert der Musikschule Chroma in der Mehrzweckhalle Frommershausen lernten die Grundschüler aus Frommershausen und Niedervellmar alle gängigen Orchesterinstrumente kennen.

Foto: Schilling